



COMMUNIQUE DE PRESSE

Organisé par la Mission Coteaux, Maisons et Caves de Champagne le 20 novembre
MA CHAMPAGNE AU PATRIMOINE MONDIAL – LE DINER

Honneur au patrimoine champenois

Reims, le 23 octobre 2023 — Fraîchement récompensée du Trophée Champenois du Communicant de l'année, l'équipe de la Mission Coteaux, Maisons et Caves de Champagne se concentre entièrement sur le temps fort de l'hiver : le dîner caritatif 2023. Placé sous le parrainage de Franck Leroy, Président de la Région Grand Est, cette soirée se tiendra le 20 novembre prochain au caveau Castelnau à Reims. Tous les bénéfices seront intégralement dédiés à la restauration de la Basilique Saint Remi de Reims, site inscrit au Patrimoine mondial depuis 1991.

« Je suis très heureuse de voir les inscriptions à ce dîner s'accélérer, se réjouit Séverine Couvreur, Présidente de la Mission Coteaux Maisons et Caves de Champagne. Il incarne l'engagement de la communauté champenoise en faveur du Patrimoine mondial et notre reconnaissance envers l'honneur que l'UNESCO nous a donné lors de notre inscription en 2015 ».

Lundi 20 novembre, le **dîner** investira le caveau Castelnau sous le parrainage de **Franck Leroy, Président de la Région Grand Est, dont les bénéfices iront au profit de la restauration de la Basilique Saint-Remi** de Reims, site du Patrimoine mondial inscrit en 1991. « Après le Fonds pour le Patrimoine mondial africain en 2022, les bénéfices de notre dîner 2023 sont destinés à soutenir la préservation d'un site du Patrimoine mondial du Grand Est, souligne Séverine Couvreur. Et ce ne sera sans doute pas la dernière fois ! ».

« La Champagne est unie. La Champagne est généreuse. La Champagne célèbre »

La soirée sera marquée par la **cérémonie de remise des Prix Pierre Cheval**. Ces récompenses, matérialisées par une sculpture de cheval créée par Lalique et remise à chaque lauréat, honorent les initiatives portées par des acteurs en faveur de l'embellissement et de la valorisation du patrimoine champenois, de son paysage, de son environnement, du développement durable, de l'œnotourisme et de la transmission culturelle de la Champagne. Séverine Couvreur souligne : « Depuis 2016, les Prix Pierre Cheval mettent en lumière l'engagement hors pair de dizaines d'acteurs qui, partout sur le territoire, ne ménagent pas leurs efforts pour restaurer, accueillir, aménager, faire découvrir toute la richesse de notre magnifique patrimoine ». Autre temps fort, la performance artistique live de Henri Ibara, artiste peintre, qui retracera l'histoire de la Champagne sur deux toiles monumentales, en musique.

En 7 années, le dîner s'est affirmé comme un rendez-vous incontournable, rassemblant une multitude d'acteurs engagés autour des valeurs fondamentales de la Mission, profondément enracinées dans l'histoire de la Champagne. Elus locaux, chefs d'entreprises, acteurs économiques, vignerons et maisons, habitants du territoire et fervents défenseurs du patrimoine convergent avec une belle énergie. Le 20 novembre, ce dîner sera également accompagné par une prestation de musique de chambre, avec l'ensemble Génération Mozart, fondé par le chef d'orchestre et violoncelliste d'origine iranienne Pejman Memarzadeh.

Enfin, tous ceux qui souhaitent s'investir dans le projet de restauration de la basilique Saint-Remi ont la possibilité **d'effectuer un don** qui y sera directement attribué au moyen d'un [document à télécharger sur le site de la Mission](#).

Suivez-nous sur... www.champagne-patrimoinemondial.org et sur les réseaux...

Facebook : @ChampagnePatrimoinemondial — Instagram : champagne_worldheritage — LinkedIn : Coteaux Maisons et Caves de Champagne

Contact Presse : NC Communication – Nathalie Costa // 33 (0)6 37 32 90 12 — contact@nathaliecosta.com